



# ベビーセンターだより

ひとこと  
 暦の上では、もうすでに冬ですね。  
 冬と云えば子どもたちの大敵！！インフルエンザが猛威をふるう季節です。  
 それと感染性胃腸炎（ノロウイルス・ロタウイルス）が代表的です。  
 子どもたちを取り巻く環境面でベビーセンターとしましては、すべての子どもたちが帰宅後、ダスキンのタケックススクリーンBiZ（モウソウチク抽出エキス・ウイルス・雑菌を除菌：人畜／食品無害）を噴霧し、翌日に備えています。その他に空気清浄機を稼働させ湿度を十分に保つよう心掛けています。どこまで効果があるのか微妙ですが、確かに昨年度は保育園ではインフルエンザが蔓延していましたが、ベビーセンターでは大きな被害が見られませんでしたが、今年も、そろそろシーズンインご家庭でもご注意を！！

園長 川上 明

## 公園散歩



たくさん歩いたよ！

みかん狩り

## 七五三参り



大きくなりますように・・・



お楽しみ保育



## おたんじょうびおめでとう

2歳



4日 まつい のりか

8日 もりもと こうすけ

23日 きたもり りんこ

3歳



6日 いのうえ かぐら

12日 もたに つばさ

18日 とみやま ひより



みかん  
おいし～！！



どのジュースにしようかな？

お弁当  
できるかな～

**行事予定**

- 1日(土) おもちつき
- 25日(火) クリスマス会
- 29日(土)～1/4日(金) 冬休み
- 28日(金)布団の持ち帰りお願い致します。

お楽しみ保育

